



**PROYECTO: MI PROBLEMA DE INVESTIGACION**

**TEMA: LA DROGADICCIÓN**

**FECHA: 30/05/2020**

**ALUMNO(A): MARIA EUGENIA GERONIMO LASTRA**

**Numero: 99-31-52-85-44**

**CARRERA: TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA.**

**GRUPO: H**

**GRADO: 2DO CUATRIMESTRE**

**MATERIA: INVESTIGACION BASICA**

**MAESTRO(A): IVAN MORALES**

## PROBLEMA DE INVESTIGACIÓN

### TEMA: LA DROGADICCIÓN

¿cuál es factor más relevante para que se genere el consumo de las drogas?

Factores comunitarios, factores de tipo social relacionados con los iguales, factores familiares y factores individuales.

### VARIABLE DEL TEMA

En este fragmento se puede ver el poder adictivo de estas sustancias, entendiendo por adicción la necesidad de realizar una determinada conducta por la búsqueda de placer o alivio de determinadas sensaciones displacenteras, aún sabiendo que a medio o largo plazo dicha conducta (en este caso, el consumo de drogas) tiene efectos negativos a diferentes niveles (personal, económico, social, etc.).

de las teorías que se mantienen para explicar por qué todas las drogas pueden llegar a ser adictivas, aunque estas sean de diferente tipo (cocaína, anfetaminas, cannabinoides, alcohol, nicotina...) es que: a través de sus zonas de acción primarias, todas convergen de una u otra forma en el circuito de la dopamina, es decir, acaban liberando dopamina en el cerebro. En la actualidad, el consumo de drogas presenta características comunes que plantean una situación muy diferente a la de origen y determinan su identificación como problema social. Por una parte, el aumento en el número de usuarios y creciente incidencia en la situación social; por otra, la diversificación de los grupos sociales que usan drogas habitualmente y de los tipos de las

sustancias consumidas. A pesar de que siempre ha habido drogas, nunca este hecho presentó las dimensiones que tiene en la actualidad. Nunca como hasta nuestros días se registró una masificación de su uso a través de distintos grupos sociales situados en todo el espectro de la estratificación social, ya sean clases sociales o grupos de status en términos de origen u ocupación.

Este tema es muy importante e interesante, ya que no sabemos realmente las consecuencias de las drogas o el porque las personas se drogan.

Becoña, E. (2000). Los adolescentes y el consumo de drogas. *Papeles del psicólogo*, 77.

Recuperado el 28 de Octubre de 2016 de la web:

<http://www.papelesdelpsicologo.es/vernumero.asp?id=843> Becoña, E., Cortés, M., Arias, F., Barreiro, C., Berdullas, J., Iraurgi, I., Llorente, J. M., López, A., Madoz, A., Martínez, J. M., Ochoa, E., Palau, C., Palomares, A. y Villanueva, V. J., (2011). Manual de adicciones para psicólogos especialistas en psicología clínica en formación. Madrid: Sociodrogalcohol.

Espada, J., Méndez, X., Griifin, K., y Botvin, G. (2003). Adolescencia: consumo de alcohol y otras drogas. *Papeles del psicólogo*, 84. Recuperado el 28 de Octubre de 2016 de la web:

<http://www.papelesdelpsicologo.es/vernumero.asp?id=1051>

